



H  
HAPPY IMMOBILIER

**2 Pièces**

**34 m<sup>2</sup>**

**Réf. 0485**

**175 000 €**

**Mouries**

Maison à vendre (13890)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Alpilles Sud:Vous avez un projet d'investissement en Provence avec rapport locatif, ou pour un premier achat, venez découvrir ce charmant petit mazet situé dans une belle Résidence sécurisée avec piscine et tennis. A l'orée du village, tout en étant proche des commerces, le mazet a été entièrement rénové avec des prestations modernes, salon, coin cuisine équipé, une chambre en rez de chaussée avec placard, une salle d'eau, un wc et une mezzanine composée d'une chambre et dressing. Le bien est agrémenté d'un petit jardin privatif et d'une place de parking titrée et numérotée. Idéal pour un ...

If you're planning to invest in Provence for rental purposes, or if you're a first-time buyer, come and discover this charming little mazet located in a beautiful, secure residence with swimming pool and tennis court. On the outskirts of the village, yet close to the shops, the mazet has been fully renovated with modern features, including a living room, equipped kitchenette, ground-floor bedroom with fitted closet, shower room, toilet and mezzanine with bedroom and dressing room. The property is complemented by a small private garden and a titled and numbered parking space. Ideal for a pied ...

**HAPPY IMMOBILIER SAINT RÉMY DE PROVENCE**

9 Boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

